

Bieranstich auf 3.440 Metern

Der Biergenuss im Mittelpunkt: Vom 12. bis 20. Jänner 2019 findet am Pitztaler Gletscher Tirols höchste Bierwoche statt.

Ab dem kommenden Wochenende gibt es am Pitztaler Gletscher zahlreiche Highlights rund um das Thema Bier. Den Auftakt macht am Samstag, den 12. Jänner, der Bieranstich im Café 3.440. Bei Weißwurst und Gletscherbier können die Besucher auf der freischwebenden Terrasse des Cafés – in der Bergstation der Wildspitzbahn – die faszinierende Aussicht auf die umliegende Gletscherwelt mit rund 50 Dreitausendern genießen. Am 16. Jänner folgt dann der nächste Höhepunkt: Aperitif bei Sonnenuntergang in Österreichs höchstgelegenem Kaffeehaus. Diverse Biercocktails und Saxophonistin Maria Kofler sorgen für den passenden Rahmen.

Kulinarischer Abschluss

Am darauffolgenden Wochenende geht es dann noch einmal rund am Gletscher: Am Samstag, den 19. Jänner, wird ein großes „Biertasting“ mit verschiedenen Bieren auf der Bühne des Restaurants Kristall, direkt neben der Bergstation Gletscherexpress gelegen, veranstaltet. Mit einer „Bierkulinarik“ auf der Terrasse des Restaurants Sunna Alm am Riffelsee findet Tirols höchste Bierwoche am Sonntag, den 20. Jänner, ihren Abschluss.

PROGRAMM

- *Samstag, 12. Jänner:* Bieranstich im Café 3.440 mit Weißwurst und Gletscherbier
- *Mittwoch, 16. Jänner:* Aperitif bei Sonnenuntergang; Biercocktail und Sound mit Maria Kofler
- *Samstag, 19. Jänner:* Biertasting und Gewinnspiel auf der Bühne beim Restaurant Kristall
- *Sonntag, 20. Jänner:* Bierkulinarik auf der Terrasse Sunna Alm – Riffelsee

www.pitztaler-gletscher.at